



Le 22 mai 2016

La Sainte-Trinité (C)

Dim	22	11h30	Mme Madeleine Alain Grondin - Mme Lise La Flèche St-Antoine - Mme Éliane Lecompte Mme Manon Denis - M. Jean-Louis Morency Marie-Reine-des-Cœurs - Pour faveur obtenue M. André Poirier - Succession Huquette Bahler
Mar	24	8h30	Mme Jeanne Bertrand Crevier - Offrande aux funérailles Mme Manon Denis - Offrande aux funérailles
Jeu	26	8h30	M. Jean-Paul La Flèche - Offrande aux funérailles Mme Manon Bolduc - Offrande aux funérailles
Dim	29	11h30	Antonio, Giovanni Gianfranco, Maria Grazia - M. Piero Pintore M. André Reynolds - ses sœurs M. Rhéal Prévost, 1 <sup>er</sup> Ann. - la famille Prévost M. Fidèle Beaulieu - son épouse & ses enfants Mme Cécile Tellier - Marc & Murielle Sauvé

COLLECTE DE LA SEMAINE	641.00\$	DIME 2016 A CE JOUR	14,310.00\$	QUETE SPECIALE	
------------------------	----------	---------------------	-------------	----------------	--

MESSES À STE-ROSE-DE-LIMA: Lundi à 8h30 & mercredi à 19h00. Dimanche 10h00 & à Ste-Jeanne-de-Chantal le samedi à 17h00.

SÉMINAIRE DE VIE DANS L'ESPRIT : Tous les jeudis soirs du 19 mai au 30 juin 2016 à 19h00 avec l'abbé Stéphane Roy suivi de la soirée de louange habituelle. Bienvenue à tous.

### Semaines d'activités pastorales

L'équipe pastorale de la paroisse St-Michel de Vaudreuil-Dorion offre des activités pastorales durant la saison estivale pour les enfants de 6 ans et plus : bricolage, sport, visite éducative, pique-nique. Les places sont limitées, un minimum de 10 inscriptions par semaine sera requis. Deux semaines sont ouvertes pour les inscriptions, soit du 27 au 30 juin (\$100) et/ou du 22 au 26 août (\$125). Les activités seront offertes de 8h30 à 15h30; elles auront lieu au Centre Pastoral Très-Sainte-Trinité, 143 boul. Harwood, Vaudreuil-Dorion. Pour information : Sylvie Gordian : 450-455-4282

CONCERT : REQUIEM avec le Chœur Classique Vaudreuil-Soulanges et l'Orchestre Phiharmonia Mundi de Montréal et aussi avec la participation de l'atelier vocal de l'école Notre-Dame de Lorette (chœur d'enfants) le 29 mai 2016 à 15h00 à l'Aréna de Vaudreuil-Dorion. Prê vente 25\$ à la porte 30\$ & 12 à 17 ans 15\$ et 11 ans & moins 5\$. Inf. [choeurclassiquevs.com](http://choeurclassiquevs.com)

FESTIVAL DE LA FOI : Rencontre des confirmé-es 2015-2016 du diocèse de Valleyfield le samedi 4 juin 2016 de 11h00 à 16h30 au camp Bosco, 663, Bord-de-L'eau, Salaberry-Valleyfield pour information et Inscription, [pasto.diocesaine@diocesavalleyfield.org](mailto:pasto.diocesaine@diocesavalleyfield.org) ou 450-373-8122 poste 216

### PRIÈRE À SAINT-MICHEL

Saint Michel Archange, défendez-nous dans le combat soyez notre protecteur contre la méchanceté et les embûches du démon. Que Dieu lui commande: nous l'en supplions; et, vous, prince de la milice céleste, par le pouvoir divin qui vous a été confié, précipitez au fond des enfers Satan et les autres esprits mauvais qui parcourent le monde pour la perte des âmes. Amen

**Mot de Nicola** — Renouveau? Renouveau paroissial? Renouveau charismatique? Depuis un certain temps, je me suis mis à vous parler de renouveau. Certains ont toute de suite pensé qu'il s'agissait du renouveau charismatique. Il y a bien certainement le mot renouveau en commun, mais il s'agit de deux choses bien différentes. Le Renouveau charismatique est en fait un retour aux sources bibliques à travers lequel les gens veulent vivre ce qui nous est décrit dans les Évangiles, les Actes des Apôtres et les Lettres de Saint Paul. Rien d'hérétique! Rien de mal! Au contraire... Cependant, le renouveau que je vous annonce est un renouveau du cœur de notre être chrétien et de notre être communauté. Il s'agit de faire en sorte que nous puissions tous ensemble passer d'une foi personnelle, centrée sur nos besoins et nos intérêts, à une foi comme nous la demande Jésus-Christ : c'est-à-dire, une foi qui nous mobilise et qui fait de nous des disciples. Comment cela va-t-il se faire? Tout d'abord, commençons par nous aimer les uns les autres et soyons centrés sur le futur de notre Église et sur sa croissance et non pas sur nos désirs personnels. L'exemple est celui d'une mère; avant les enfants, ce sont ses besoins, ses caprices, ses intérêts, ses sorties, mais lorsqu'arrivent les enfants tout change et tout est en fonction des enfants. Sommes-nous en fonction des nouveaux chrétiens et en mode de vouloir en avoir? Prions pour que Notre Père nous aide dans ce sens.

# L'amour en plénitude

Le mystère de la Trinité est bien intrigant. Les Juifs pensent que nous avons abandonné le Dieu unique. Les Musulmans nous traitent de tri-théistes. Et pourtant nous persistons à parler de Dieu comme Père, Fils et Esprit, tout en confessant l'unité du Dieu unique. Absurde? Non. Déroutant, certainement. Mais à bien y penser...



Quelle est la réalité la plus importante et la plus essentielle de la vie? Ni l'argent, ni la puissance, ni même la liberté; mais l'amour. Sans amour, la vie même n'a plus ni goût, ni sens. Mais aimer quelqu'un suppose qu'il y ait un autre que soi pour que la circulation se fasse. Il faut moi, il faut toi. Toi et moi cela fait bien deux pour sûr, comme un plus un. Mais au cours de l'expérience amoureuse, toi et moi cela c'est aussi une réalité commune, comme si un plus un, cela faisait encore un. Et combien d'hommes et de femmes savent que leur unique amour à deux s'ouvre sur un troisième, qui sera l'enfant, qui les fera parents et qui relancera à l'infini le cycle de la vie. Bien sûr, l'enfant est un autre que nous deux, mais cet autre est encore bien de nous, avec parfois la sensation vertigineuse de revivre en lui, comme si notre vie se dédoublait.

Il s'agit d'images bien sûr, d'analogies. Dieu n'est pas que source, puissance, énergie, origine. Dieu est amour. L'amour circule en lui et nous avons pour évoquer ce mystère les mots de Père, Fils et Esprit. En Dieu il y a un échange perpétuel d'amour. Une chanson des années 80 disait : j'ai reçu l'amour en héritage. C'est bien là le secret de la vie : notre vie n'a de sens que dans l'amour car l'amour même est le mystère de Dieu.

*André Beauchamp*